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校長先生挨拶「PTA 活動」 

「今年こそ、PTA 役員にあたりませんように。」そう願いながら、保護者会に出席したのは、

私だけではないはずです。沈黙に耐え切れず、「広報委員ならば、私やります。」と、つい手を

挙げてしまうタイプです。「え、ママ、PTA の活動するの？じゃあ、時々学校に来るんだね。」と、

嬉しそうな娘の表情を見て、「仕方ない、頑張るか」と、思ったものでした。 

学校は、我が子にとって大事な教育の場であり、その環境をよりよくするのは、我が子の人生

にとっても大いにプラスです。そのように、戦後 PTA 活動は、我が子を思う母の力で脈々と続

けられてきました。その思いは変わらずとも、時代は変わり、PTA 活動のあり様も変わらなけれ

ばなりません。ここ数年来、PTA 会長•副会長と何度も話し合いをし、PTA 活動の見直しを行

いました。これが正解かどうかはわかりませんが、「どうしてもやらなければならない活動」を

残し、それ以外は思い切ってなくしてしまうことにしました。 

令和７年度本校は「コミュニティ•スクール」になろうとしています。その支えの一つは『六

小サポーター』です。与えられたことを渋々やる活動ではなく、自分が出来ることを•出来ると

きに•出来る範囲で行う保護者、地域の方、同窓生によるボランティア組織です。「我が子と我

が子と共に学んでいく子供たちのために、自分たちの生活している地域のために、ほんの少しで

よいので力をかしてください。」というボランティアです。今後の PTA 活動と『六小サポータ

ー』の両立をご理解いただき、今後も我が子のために、出来る範囲で結構です。「どうぞお力を

おかしください。」 

 

PTA 会長挨拶 

矢川のほとりに咲く草花の芽吹きに春の訪れを感じる今日この頃。皆様のお子様におかれして

も、進級や進学を控えたこの時期、期待や不安に胸を躍らせていることと存じます。 

さて、令和５年度の PTA 活動を振り返ると「動の年」であり、「国立第六小学校 PTA 組織の

今後の在り方に係る検討」に付随し、皆様にはご多忙中の折、検討資料及び臨時総会資料をご確

認のうえ表決を頂き誠にありがとうございました。皆様のご理解ご協力のお陰で、現在の社会情

勢やそれに伴う子育て環境の変化に応じた PTA 組織へ近づけるように、選出人数の変更及び活

動内容の見直しに係る規約を改正することができました。 

これをもとに、令和６年度は改正に至った趣旨のひとつとして、「六小の PTA 組織が各ご家

庭それぞれに抱える個別かつ多様な事情にも配慮し、同じ六小に子供を通わせる保護者同士とし

て相互に思いやり、助け合って活動できる」ように実際の PTA 活動の運営を定着させていきた

いと考えております。 

そのためには相互に人を思いやる心をお持ちである会員の皆様のご理解ご協力が必要不可欠

となります。私自身も引き続き定着化に向け、令和６年度は「静の年」となるよう努力いたし

ますので、今後ともPTA 活動にご協力頂きたくお願い申し上げます。 



 
 

 

 

９月 育成会定例会出席（会長、副会長２名）

執行部会開催（執行部） 

学校に運動会の支援及びコミュニティスクール化の状況を確認（会長、副会長２名）

第２回学校評議員会出席（副会長２名） 

PTA だより２号掲載予定の「６小防災訓練」撮影•取材（副会長２名•書記３名） 

 

１０月 通学路安全点検参加（執行部３名）

育成会定例会出席（会長、副会長） 

PTA だより 第１号「すぐーる」配信（書記３名）

運動会お手伝い•執行部会開催（執行部•役員有志） 

 

１１月 会長等協議会出席（会長）

執行部会開催（執行部） 

第３回全体委員会開催「臨時総会の議題に関する協議」（執行部•各係代表者）

通学路見守り活動に関する情報交換会出席（会長） 

会計中間監査（会長、会計２名、会計監査２名）

音楽会お手伝い事前調整（会長、副会長２名） 

音楽会お手伝い（執行部•役員有志） 

 

１２月 臨時総会開催（執行部） 

二中吹奏楽部と演奏会について打ち合わせ（副会長） 

 

１月 学校と新年度の PTA 選出、二中吹奏楽部演奏会の調整（会長、副会長２名）

育成会定例会出席（会長、副会長２名） 

   第3回学校評議会出席（副会長1名） 

学校ホームページ掲載資料「規約、PTA ガイド、臨時総会関連資料 等」更新（会長）

二中吹奏楽部演奏会フライヤー作成•配布（副会長２名、書記１名、広報委員１名） 

学校と緊急臨時総会の開催に関する調整（会長） 

緊急臨時総会関連資料作成（執行部） 

新年度執行部役員募集関連資料作成•配布（執行部） 

 

２月 新入生保護者会資料等作成•配布（執行部）

育成会定例会出席（副会長２名） 

二中吹奏楽部演奏会事前準備（副会長 2 名） 

二中吹奏楽部演奏会フライヤー配布（副会長 2 名、会計１名）

執行部会開催（執行部） 

第４回全体委員会開催「緊急臨時総会の議題に関する協議」（執行部•各係代表者） 

 

♢ 執行部活動報告（9 月～3 月）♢ 



 

 

 

 

会長等協議会出席（会長） 

2•4 年生保護者会出席（会長） 

二中吹奏楽部演奏会 前日準備•打ち合わせ（副会長２名、書記２名） 

二中吹奏楽部演奏会開催（副会長２名、書記２名） 

次年度の予算案作成（会計２名） 

緊急臨時書面総会開催（執行部） 

防災備蓄品発注、学校へ備蓄品の交換と児童への配布を依頼（会長・副会長・会計） 

３月 1•3•5 年生保護者会出席（会長） 

PTA だより第 2 号 作成•発行（書記） 

PTA のしおり•PTA 役員のしおり修正、発注•配布準備（会長•副会長 2 名）

育成会定例会出席（会長、副会長２名） 

令和５年度卒業式参列（副会長１名） 

 

各委員の活動報告は、年度明け５月に行われるPTA 総会にて配布される総会資料

にて掲載する予定となっておりますので今回は割愛いたします。ご了承ください。 

執行部•各委員、連携をとってそれぞれの役割を任期満了までがんばっています。

今後ともご協力のほど宜しくお願いいたします。 



昨年９月３０日に「合同防災訓練」が国立第六小学校にて行われました。六小の防災訓練は、６年間

で防災についての知識が身につけられる計画となっているそうです。低学年では防災 DVD の視聴や消

火訓練・通報訓練、中学年は車いす体験や包帯法、高学年ではロープワークや AED 訓練を行いました。

地域団体や消防署員の方達から防災の知識を学ぶことができ、子どもたちの防災への意識も高まってい

ました。コロナが５類になってから初めて行われた合同防災訓練でしたが、地域の皆様にも沢山ご参加

いただき有意義な訓練となりました。地域の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教室では、AED の使い方のレクチャーや応急手当（包帯法）体験、通報訓練等の体験をしました。 

校庭では消火器を使った消火訓練、体育館では車いす体験を行ないました。地域ごとに分かれて集まる訓練もしました。 

給水栓の使用手順、災害備蓄品の確認、マンホールトイレの設置や仕組みについて。参加者にはアルファ米 

おかゆが配布されました。地域の皆様のご協力のもと、子ども達の防災への意識が高まった一日となりました。 
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２月２８日、国立第二中学校吹奏楽部の皆さんをお招きして、六小体育館にて演奏会が行われました。

昨年初めて演奏会を開催、六小関係者だけでなく地域の皆さまもたくさんご来場くださり、大変ご好評頂き

ました。皆さまからの「来年もぜひ！」とのお声をもとに企画し、今年もふたたび壮大な音色が六小に響き

わたりました。六小の卒業生が多く在籍する第二中学校。凛々しい先輩方の姿を目の当たりにした六小の子ど

も達にとって、未来への明るい道しるべとなった事でしょう。素晴らしい演奏に、大人も子どもも、とても心

が豊かになるひと時を過ごすことが出来ました。国立第二中学校吹奏楽部の皆さん、素敵な演奏をどうもあり

がとうございました！！ 

また、演奏会当日は六小の児童や保護者の皆さまにも会場の設営等のご協力を頂きました。皆さまのご協

力で無事に演奏会を開催することができました。心より感謝を申し上げます。 

国立第二中学校吹奏楽部の皆さん、素晴らしい演奏をありがとうございました！ 

演奏会当日は、地域の方々を含め約２９０名の方がお越しくださいました。六小の児童と二中の生徒、近隣の保育園の 
皆さん、そして地域の皆さまと音楽を通して繋がることが出来る、素晴らしいイベントだなと、改めて感じた一日でした。 

  

保育園のお友達も「アイドル」の演奏に大興奮！ 

 


